
COMUNE DI BIANCA VILLA
(Provincia di Catania)

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO:

N.67 DEL REO.
Modifica ed integrazione del Regolamento Comunale per il

T-IATA 77 IOQI901 *) commercio su aree pubbliche — L.R. 18/95.

L'anno duemilaquindici il giorno ventuno del mese di settembre alle ore 20,00, in seduta di
prosecuzione, nella sala delle adunanze del Consiglio Comunale di questo Comune,
partecipata ai sigg. Consiglieri a norma di legge^ dall'appello nominale effettuato dal Vice
Segretario Generale si ha il seguente esito:

CONSIGLIERI
FURNARI PLA CIBO

LA DELFA ALFREDO

CANTARELLA VINCENZO

GIUFFRIDA SALVATORE

MAGRA ALFIO

D'ASERO LUIGI
GIOVANNI

PAPPALARDO GIUSEPPE

MIGNEMI VINCENZO

VASTA ADA

AMATO MARIO
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X
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X

ASSENTI

X

X

X

TOTALE PRESENTI N. 10

CONSIGLIERI
SALVA ' GIUSEPPE

CHISARI VINCENZO

VENTURA GRAZIA

RAPISARDA VINCENZA

PETRALIA GIUSEPPE

SAPIENZA GIUSEPPE

CANTARELLA MARCO

PORTALE FABBRIZIO

MURSIA MAURO

SAPIA DANIELE

PRESENTI

X

X

X

ASSENTI

X

X

X

X

X

X

X

TOTALE ASSENTI N. 10

Presiede la seduta il Vice Presidente La Delfa Alfredo.
Partecipa alla seduta il Vice Segretario Generale Dr. Leonardi Salvatore.
La seduta è pubblica.

Scrutatori: Sapia - Mignemi - Pappalardo.



COPIA di Delibera di Consiglio Comunale n. 67 del 21/09/2015
Da registrazione magnetofortica

Oggetto: Modifica ed integrazione del Regolamento Comunale per il commercio su aree pubbliche ~
L.R. 18/95.

Il V. Presidente^ invita i Consiglieri ad entrare in aula ed iniziare i lavori. Invita il Vice Segretario alla
chiamata dei Consiglieri per appello nominale., in seduta di aggiornamento.
Il Vice Segretario, alle ore 20,00, procede alla chiamata, per appello nominale e da atto del seguente
risultato:

> Consiglieri presenti n. 10: La Delfa, Cantarella V., Giuffrida, Pappalardo, Mignemi, Vasta,
Amato, Sapienza, Mursia, Sapia,

> Consiglieri assenti n.10: Furnari, Magra, D'Asero, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Cantarella M., Portale.

Il V. Presidente, udito l'esito del superiore appello, con n. 10 presenti e n. 10 assenti, dichiara valida la
seduta di prosecuzione. Invita il Vice Segretario alla votazione degli Scrutatori, individuati nei
Consiglieri: Sapia - Mignemi - Pappalardo.

Il Vice Segretario, alle ore 20,05, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:

Consiglieri presenti n. 10: La Delfa, Cantarella V., Giuffrida, Pappalardo, Mignemi, Vasta,
Amato, Sapienza, Mursia, Sapia.
Consiglieri assenti n.10: Furnari, Magra, D'Asero, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Cantarella M., Portale.
Hanno espresso voto favorevole n. 10 Consiglieri: La Delfa, Cantarella V., Giuffrida,
Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato, Sapienza, Mursia, Sapia.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 10

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.10

Consiglieri assenti
n. 10

Votazione: Favorevoli n.10 Contrari: n. O
Nomina Scrutatori: Sapia - Mignemi - Pappalardo

Accolta

II V. Presidente, dichiara accolta la nomina degli Scrutatori.

*****
Vice Presidente La Delfa Alfredo
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Noi eravamo arrivati, la scorsa settimana, nello scorso Consiglio comunale all'articolo numero tredici, è stato
approvato l'articolo numero tredici, dovevamo passare ora all'articolo numero quattordici al Titolo secondo



disciplina del mercato giornaliero tipologia a chioschi somministrazioni e fiori, eravamo rimasti, noi abbiamo
deciso di rinviare il Consiglio Comunale perché c'erano state delle proposte due proposte, una prima proposta
che era partita da parte mia dove chiedevo di andare ad ampliare ancora di più il per quando riguarda le aree da
destinare per realizzare dei chioschi e un'altra proposta è stata quella fatta da parte del Consigliere Giuffrida, il
quale chiedeva di togliere il numero dei chioschi, di non andare ad individuare i chioschi singoli però ogni
postazione dove debbono essere realizzati ma direttamente togliere il numero dei chioschi e liberalizzare e dare
mandato poi all'ufficio, individuare l'ufficio se poi in quel posto, dopo che viene fatta richiesta al cittadino può
fare può andare a realizzare quel chiosco oppure no, ora su queste due cose, il Consigliere Cantarella, si era,
aveva chiesto il rinvio dicendo che dovevamo invitare il Comandante La Naia per vedere se ci fossero se ci
sono le condizioni per poter ampliare ancora, se si può ampliare o se c'è un numero che poi può essere magari
perché e mi pare che è stato questo A^incenzo che poi dice se c'è dice un numero che e specifico, oppure no per
lare, per quanto riguarda i chioschi. Io allora, ora il Comandante è qua, Vincenzo, avevo fatto la richiesta di
rinvio, allora ci sono queste due proposte, su queste due proposte io penso e prendo la parola come consigliere
comunale, non come Presidente del Consiglio Comunale, invito anche il , non lo posso fare, io, lo faccio
nel ruolo di Consigliere comunale, e penso, io dico, invito al Consigliere Giuffrida. anche a ritirare la proposta
di liberalizzare e togliere il numero dei chioschi; Io l'ho invitato lo sto già invitando in premessa, in premessa,
io lo sto invitando, poi se qualcuno dice no dobbiamo valutare, ci sono altre domande ci sono altri chiarimenti,
allora uno fa le proprie domande le proprie cose. Prego Consigliere Amato Mario.

Consigliere Amato
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Signor Presidente, Colleghi Consiglieri, io, soltanto per chiarire un passaggio, forse non ricordo bene, è stato
chiamato in causa, e la motivazione della sospensione e di conseguenza del rinvio del Consiglio Comunale,
perché si dovevano chiedere dei lumi, al Comandante dei Vigili Urbani, mi ricordo questo qua, poi il discorso
proposto, in posto in breve c'è stata fatta anche, però se non se non ricordo male, mi sembra che non., ci fosse
anche questa qua. la questione, Vincenzo; Tu questo te lo ricordi, Vincenzo Cantarella dico; avevamo
chiamato in causa il Comandante per Chiedere che cosa? Allora faccio l'intervento perché molto attinente a
quello che potrebbe essere quello che dovrebbe dire., su tutto., vediamo, facciamo, un meno., allora,
innanzitutto faccio notare, faccio notare per l'ennesima volta l'assenza di tanti consiglieri in Aula, di tanti, io
dico tanti Consiglio poi ognuno di noi, faccia quello che vuole, io dico che, sui regolamento così importante, io
ieri ci ho perso un po'di tempo, in particolar modo, non lo so se è perso o impiegato poi lo diremo dopo, alla
fine del Consiglio Comunale se l'abbiamo perso oppure impiegato e veramente emerge che quello che andiamo
a votare, non si tratta del singolo movimento in se stesso, come regolamento è un regolamento abbastanza
particolare, perché noi come Consiglieri, andiamo a votare un Regolamento che poi va a toccare altri problemi
del nostro territorio e quindi, qua l'assicurante, è il comandante dei vigili urbani. Poi dal primo consiglio
comunale che abbiamo fatto, era importante quella sera, perché francamente, quella sera, l'Assessore è
presente. Era anche importante, sentire il parere dalP Amministrazione, se conosceva o conosce questa tematica,
quindi questo regolamento che stiamo discutendo, quindi la voce ufficiale dell'Amministrazione Comunale.
Ora serve qualcuno degli Assessori, aspettiamo, cercheremo come interpellare queste persone. Cosa emerge
da questo regolamento, il problema non è, caro Presidente, la discussione se mettere x aree o y aree, il
problema, il problema che noi abbiamo una realtà, sia di chioschi sia di mercato giornaliero, sia di mercato
settimanale; A questo dobbiamo aggiungere un regolamento sul mercato del contadino, più le casette dei sette
nani e quello del Gai questo è ragione di carattere generale; quindi, dobbiamo capire di che cosa stiamo
parlando. Come territorio, come occupazione, per aree occupate, tutto traffico, tutto un paese intoppato,
attorno, attorno..., a questa faccenda. Io poi ho fatto un'analisi di quello che la commissione ha lavorato, ed
emergono delle cose che solo il comandante dei vigili .urbani ci può dare, perché lui sa' il posto della
situazione. Io non è che sono contrario ai dieci posti, per me possono stare, non è che sono contrario ai
quarantaquattro posteggi della tipologia cioè mancato aggiornamento, io non sono contrario a queste cose,
anzi, ci sono della persone che li dobbiamo fare sfogare, però dobbiamo capire su che cosa ci stiamo
muovendo; perché se io ne prendo uno a caso e penso siamo tutti quanti dì Biancavilla, qua, di Piazza
''Sgriccio"., uno a caso, poi ci sono altre piazze; noi abbiamo uno più cinque, o quattro o cinque, dobbiamo
aggiungere, uno più quattro, perché uno è la tipologia. Allora abbiamo uno più cinque poi siamo tutti quanti
d'accordo, poi tra quelli che dici tu, noi abbiamo uno più quattro Piazza. ;'Sgriccio", altri cinque posteggi, di



diciotto metri ciascuno, sei per tre, Piazza Giovanni Ventitreesimo, così detta a Piazza di Padre Greco; uno più"
due, un chiosco più due posteggi. Ora questi sono esempi che sto facendo, non voglio entrare in merito a tutta
sta discussione perché se ci sono delle persone., il ragionamento è quello di andare a votare un regolamento, che
sia anche fattibile sul territorio. Prima di andare avanti, qua stiamo entrando nel nocciolo, nel cuore del **
regolamento perché quelle sono state premesse. Dico, facciamo intervenire il Comandante dei Vigili Urbani, se j
lui ha le idee chiare di tutta questa discussione qua, poi guardiamo le varie planimetrie, poi sentiamo
T Amministrazione e poi andiamo avanti. Questa è la mia proposta.

Comandante Lanaia
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Questa Commissione, anche la proposta, anche un mio parere è stato espresso, la quarta Commissione è già da
diverso tempo che ci lavora, c'è stato un momento che io. sono stato fra quelli che partecipato anche su
richiesta perché si parlava appunto del di localizzare nelle zone meno, oppure delle zone di espansione, però già
si parla di un anno circa un anno un anno fa che questa Commissione ci sta lavorando. Io allora avevo
individuato delle aree, che secondo me, come espansione anche a livello urbanistico anche come localizzare
come dare maggior servizi come anche depotenziare certe zone rispetto a carico che avevo, avevamo
individuato su richiesta dalla Commissione, avevamo individuato delle aree nuove e magari ridimensionare
quelle aree che già c'erano visto che c'era un sovraccarico anche di congestione di flussi veicolari; Perché dico
tu hai fatto l'esempio di 'Piazza Sgriccio e Piazza Giovanni Ventitre esimo, sia Piazza Sgriccio che Piazza
Giovanni venti treesimo., nel corso d'opera di questo Regolamento sono stati modificati, ma modificate di che?
là è stata l'entrata della metropolitana e anche un'uscita dalla metropolitana, che allora non era, allora ancora
non si sapeva a svantaggio del regolamento. Nel senso che io, oggi, se tu mi fai la domanda: Giovanni
Ventitreesimo è possibile allocare, due, tre postazioni? Secondo me, rispetto magari a un anno fa, ti posso dire
tranquillamente no, e che oggi abbiamo un'uscita di metropolitana, una piazzetta realizzata in un certo modo,
anche come a livello di arredo urbano fatto in un altro, cioè tutta una situazione che potrebbe andare a
determinare, magari un blocco del flusso veicolare, soprattutto che c'è una congestione non indifferente, qua
quando ad andare a fare anche da prevedere anche quando andrà a regime anche questa metropolitana, cioè
non fermarci solo in questo momento, voglio dire storico. Prospettato fra cinque a anni fra quattro anni,
questa metropolitana cosa può dare, che concessione possiamo fare, che flussi ci sono, cioè tutto questo è anche
da prevenire, voglio dire, anche il nostro ruolo è anche questo. Per quanto riguarda Piazza Sgriccio c'era
anche un discorso che, quelli che già c'erano, dovevano traslocare su Piazza Don Bosco oggi, io mi trovo,
Piazza Don Bosco occupata dal Gai con una realizzazione non so come io non ci ho messo mano però c'è
un'occupazione che in questo caso, sia l'ufficio sviluppo economico, allora con Turi Leonardi, questa era una
zona che doveva andare a essere realizzata, tutte quelle che sono qua sotto a Piazza Sgriccio dovevano salire
su piazza di fatti, come collocazione hanno piazza Don Bosco e oggi, mi trovo ad avere tutta questa modifica
cioè queste, che ci sono le casette, dove le porto? cioè tu mi dici che è stato aumentato di un posto, oppure,
quindi si dovrebbe rivedere, secondo me, le necessità attuali e di programmazione futura, si dovrebbe andare ad
individuare di nuovo, perché la realtà comunque si è trasformata, il semplice fatto ti dico una cosa, dove sta
aprendo Abate, allora io ho messo, ma oggi come oggi, non lo posso mettere più. Cioè non lo so rispetto a
quello che abbiamo adesso con le soluzioni tecniche e urbanistiche che sono state date. Secondo me, se noi
prendiamo una settimana, cinque giorni di tempo, per andare ad individuare mi date la possibilità, con la
situazione reale. Per quanto riguarda poi il discorso, io non so cosa ho espresso alla Commissione su quella
richiesta; Però io, mi pare che ho individuato nuove aree, non siamo entrati nel merito, quanti sono o quanti non
sono. Rispetto a una prospettiva di dieci anni, quindici anni, bastano nuove aree per andare a globalizzare nuove
aree di nuova apertura. Abbiamo individuato quelle aree, non entrando nel merito del numero. Ora l'Ufficio mi
potrebbe dire magari, la normativa prevede una limitazione, non la prevede non lo so, è una scelta politica?
Quindi non abbiamo nessun limite da quella parte, possiamo allargare, non possiamo allargare, quindi è una
scelta politica a tutti gli effetti. Io mi posso mettere in gioco rispetto alla realtà attuale, dico, alla fine è stata
modificata questa cosa. Attualmente mi pare che ci potrebbero essere alcune zone.

Cons. Cantarella V.
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Speriamo di poter dare un contributo positivo, perché mi sembra che si vogliano magari indirettamente, creare
delle nebulose, laddove c'è chiarezza di visione. Piazza Sgriccio, già contiene un chiosco, nelle previsioni del
Regolamento, mica lo possiamo escludere, dunque ivi incluso il chiosco di Piazza Sgriccio che è già esistente,
all'interno del Regolamento per dire che gli stiamo dando anche la sostanza di poter non solo esserci, ma
rimanere, essere autorizzato e vivere la vita che ha vissuto sino ad oggi quel chiosco; Altresì siccome abbiamo
preso visione, con la Commissione, della esistenza della struttura fatta dal GAL, le previsioni delle postazioni,
previste per il mercato giornaliero, proprio vanno in questa direzione, di capire come può e deve essere
occupato quel suolo pubblico, e se si creavano o meno, problemi di viabilità e se c'era la possibilità anche dal
punto di vista urbanistico di avere altre previsioni. Sono stati questi i ragionamenti, che hanno orientato la
Commissione, ma devo dire anche l'ufficio tecnico, mica sono state atre, non solo. TI discorso, siccome il
regolamento è in Consiglio ed ha avuto già un parere, per le aree, così come esistenti e in previsione, perché
voglio dirvi che i chioschi previsti già ce ne sono diversi, almeno cinque esistenti, questi li abbiamo
salvaguardati tutti e abbiamo dato la possibilità qualora i cittadini lo richiedessero, di altre aree, cosa è nato, per
cui abbiamo interrotto i lavori la volta scorsa, una richiesta chiara da parte di alcuni Consiglieri colleglli,
dicendo, ma guardando tutto il territorio di Biancavilla, c'è la possibilità oggi che stiamo andando ad approvare
questo Regolamento, di espandere ancor più di allargare un pochettino di più la maglia, abbiamo verificato che.
la possibilità dal punto di vista urbanistico, sembra che vi possa essere, però siccome c'è il buon senso nostro
della Commissione e del Consigliere che ha fatto la richiesta, ma penso di tutto il Consiglio, di non volere
intralciare i lavori e dunque di non fermare i lavori, nell'approvazione di questo Regolamento. Siccome c'è la
possibilità sempre di volere poi capire, se le condizioni ricorrono o meno nelle richieste di cittadini, se la cosa è
fattibile o meno, invece di fermare tutto, ritornare le carte in Commissione, ritornare ad approvarli con un
parere, ad avere le nuove planimetrie, perché significherebbe veramente mettere a bando un lavoro, di almeno
sei mesi da parte della Commissione e spendono soldini, avuto riguardo e rispetto, del lavoro svolto da parte
del Comandante della Polizia Municipale, che devo dire, ci ha supportato e sopportato durante i nostri lavori e il
tecnico che abbiamo spinto tantissimo, addirittura io ero incredulo oggi sono incredulo della velocità con cui
possiamo adottare un Regolamento, cosa abbiamo pensato? che poi è un modo penso regolare di potere fare
andare avanti i lavori e che metta insieme il buonsenso e la voglia di lavorare e dare qualcosa a Biancavilla. Noi
abbiamo previsto, di salvaguardare i chioschi esistenti e !a possibilità di una lieve espansione di qualche altro
chiosco, ma dietro la richiesta e la possibilità, saranno verificati due ambiti che sono quelli peculiari per cui uno
quando fa una richiesta, uno, l'ambito tecnico che preclude ogni discorso, se l'Architetto Bisogni; Vincenzo
Cantarella; la fa una richiesta e vuole fare un chiosco in via o piazza tal dei tali, verificherà, dal punto di vista
tecnico, se ci sono motivi ostativi, a che lo possa io realizzare, poi, compatibilmente con la viabilità o altri
problemi che può evidenziare il Comandante, se è possibile, allora mi sare lasciata l'autorizzazione per farlo, se
ci sono motivi ostativi di qualsiasi natura vengano evidenziate, non lo si farà. Per cui scusate, come possiamo
tagliare la testa al toro e andare avanti, senza bisogno di intralciare nessun tipo di lavoro. Con la richiesta, fatta
da parte del Consigliere e un emendamento allo stesso articolo, speriamo approvare, indicando una piccola, di
allargare un pochettino la maglia, se le condizioni sempre lo consentono, se ne ricorrono già ì presupposti, dal
punto di vista tecnico e dal punto di vista di viabilità. Solo così, noi, per quanto mi è dato sapere e per come la
vedo io, noi possiamo uscircene da questo discorso un pochettino, che deve mettere insieme l'ambito tecnico,
con l'ambito della viabilità, dunque io correttamente formulo l'emendamento, dopo aver indicato le aree, al
capo verso articolo quattordici, al capoverso successivo ad avere indicato le aree, scrivere, sì cioè c'è il numero
c'è il numero, perché a Piazza Don Bosco è previsto un chiosco dei fiori, scrivere, oltre alle previsioni del
presente Regolamento, sono ammesse delle istanze e se ne ricorrono i presupposti, saranno autorizzate, fino ad
un Massimo di numero quindici chioschi. Totale dove, secondo l'istanza dipende da voi, insieme stabilirete, se
ci sono o non ci sono, le condizioni per fare questi altri due chioschi, chiuso.

Cons. Amato
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Di quello che hai detto tu, Vincenzo, io se ti ricordi ho chiesto al Segretario, la volta scorsa, dico è di
competenza di questo d'ufficio, identificare anche i posti e il numero dei posti, oppure si può dire, questo
Consiglio Comunale, da mandato al?ufficio, allora, o c'è un sistema, quindi lo dobbiamo adottare e vale per
sempre se no, non possiamo fare, mezzo sistema e mezzo no, Vincenzo, Quindi, noi e sono d'accordo, o
identifichiamo le zone, però dire che nella planimetria, ci sono otto, dieci, undici, qua ora ho perso il conto; poi
ciò che aspettiamo, le istanze e deve essere ciò mi sembra una proposta eterogenea, giusto? Dico allora.



prendiamo questa piantina, ci confrontiamo in un modo sereno., con il Comandante dei Vigili Urbani e con i"
Funzionari e ci facciamo convinti e con Voi commissioni che ci avete lavorato; ovviamente, perciò questa
tematica la sapete bene. Capiamo se queste strutture possono andare bene in determinati posti o meno e poi se
c'è la necessità di allargare, individuiamo l'area e l'allarghiamo. Qua nessuno vuole bloccare i lavori, nessuno "
vuole rallentare i lavori. Il Comandante dei Vigili Urbani, poco fa, ha fatto un'analisi della situazione, da ,
quando abbiamo iniziato, ad oggi, sono cambiate delle cose; già sta smentendo categoricamente quello che
vogliamo fare noi, Vincenzo, Giusto? Allora dico, perché anche se questo documento, è già supportato dai vari
visti dei Funzionari, però stanno emergendo dei probìemini nel dire, alcune cose non dovessero essere rispettate
già in partenza, perché non vengono modificate, modificati stasera stessa. Dice questo non c'è bisogno di
esistere in questa zona, poi, se dobbiamo allargare, possiamo allargare, no ci sono problemi, secondo il mio
modesto parere. Non so se sono stato chiaro; sono stato chiaro? o non sono stato chiaro? Io dico, l'altra volta
sono state fatte delle premesse, qualcuno ha detto, ma sono già risposte scontate, poi nono sono risposte
scontate, tant'è che siamo qua e stiamo discutendo. Il Consiglio Comunale si deve occupare dei posti, del
numero dei posti, la locazione dei posti e deve passare qua dentro con un voto, quindi se stiamo intraprendendo
questa strada, io, sono d'accordo intraprendiamo questa strada. Il discorso, se c'è qualcuno che può chiedere
un'istanza di concessione, di assegnazione di area, al di fuori di quelli che stanno andando a votare, diventa
troppo singola, cioè, ci troviamo qua a votare un'istanza singola, ora mi sto rivolgendo a Turi Giuffrida. Io dico
invece di mantenerci, molto sul generale; di dare spazio sfogo a questa situazione, però prima di andare a
votare, no stiamo perdendo tempo dico; lo stiamo guadagnando; andiamo a votare cose che potrebbero essere
realizzabili nel territorio; poi chiedo il supporto si del funzionario Lanaia, sia dalla dott.ssa Cristina Bisogni. Io
sono convinto di questo passaggio.

Arch. Bisogni
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Il Regolamento, che noi stiamo proponendo come ufficio, è già passato attraverso una Commissione., quello che
si sta proponendo, non è un intendimento dell'Ufficio, ma è un intendimento di una Commissione Consiliare,
che prevede e a messo su carta, quello che è il desiderio della cittadinanza; Se io, sono stati previsti tredici
posti, tredici chioschi e non significa che se io ne avessi proposti diciassette, sarebbero poi dovuti diventare
venti, quelli che sono stati inseriti, sono perché è distribuiti equamente nel territorio; ovvio che è un domani se
il territorio dovesse espandersi ovviamente, aumenterebbero i chioschi, ma al momento ritengo che questi
debbano essere mantenuti, perché distribuiti nel territorio equamente; Se poi c'è intendimento, già da ora, di
aumentare i posti, perché già si presuppone, un utilizzo e quindi una richiesta superiore a quella prevista, ma si
deve fare oggi, non si può non si può poi dare incarico a un funzionario, oggi ci sono io, domani non è detto
che ci sia io, un altro funzionario, potrebbe non essere d'accordo ed è giusto che è quello che si deve prevedere
debba essere previsto attraverso il Consiglio. In questo ambito... ma lo deve dire oggi, deve essere stabilito
oggi, in questo, in questo Regolamento, iì mio era chiarire quello che era l'intendimento, perché è assurdo che si
dice oggi, ci sono tredici chioschi e poi domani, al funzionario diciamo di farne ad un altro, altri due, altri tre,
quelli che serviranno, assolutamente.

Alle ore 20,45, entra il Presidente del Consìglio Furnari Placido, assume la carica e da la parola al Cons.
Cantarella Vincenzo che ha chiesto di volere intervenire.

Consigliere Cantarella V.
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Grazie Presidente, chiedo scusa se sto intervenendo, per l'ennesima volta, spero che il chiarimento sia utile.
Noi abbiamo fatto delle previsioni, che, oltre a salvaguardare l'esistente, dare la possibilità ad altri, stiamo
dicendo, oltre alle previsioni di questo Regolamento, se per esempio, non ci sarà richiesta per realizzare in due
piazzette, nessun chiosco, quanti chioschi, questo Consiglio comunale autorizza? fino a un massimo di
quindici, se però, la richiesta, è fatta per una piazzetta, o un luogo in cui esistono le condizioni tecniche e di
viabilità, no, no, non sono previsti in planimetria, non sono contemplati esplicitamente, ma c'è una richiesta in
un luogo, in cui il Paese si espande, in cui effettivamente è possibile realizzarlo, perché no? Tecnico, ma si, ma



un minuto, un minuto, il funzionario, può benissimo, istruire tutta la pratica e può benissimo farla, poi
dopodiché, sarà sempre il Consiglio ad autorizzare, mi pare ovvio, no? ma la stiamo portando, no. ma
Temendamento, porta un numero preciso e che, però c'è un fatto, non posso io oggi, prevedere una cosa che
domani, se non mi fanno richiesta giusta, io già. la nego, io non voglio negare niente, non voglio precludere
niente, perché non voglio precludere, perché per esempio, faccio un esempio di quello che mi è capitato,
facendo un giro del paese con un altro mio amico consigliere. Lui, in un primo momento, in funzione di come lo
vive uno il Paese, pensava che in un luogo piuttosto che è un altro, si poteva realizzare, poi discutendo con me
e vedendo la vicinanza di un altro chiosco, si è reso conto, da solo, senza bisogno di nessuno, che forse era
meglio realizzarlo più altrove, o comunque era una richiesta da parte dell'operatore, che avrebbe evidenziato se
era possibile o meno farlo, è così, secondo me se realizziamo le cose, perché se noi oggi, diciamo dobbiamo
prevedere altre due aree e dobbiamo tornare in Commissione, ve lo ridico, per riapprovare le planimetrie dove
devono essere realizzate e chiedere i pareri del funzionario della capo dalla Polizia Municipale e del
responsabile dell'ufficio tecnico, noi, significa che questo Regolamento, non lo adottiamo prima di tre mesi,
non solo, ma con questo tipo di meccanismo un'altra modifica singola, sul numero, magari del mercato
settimanale, ci fa tornare indietro per altri tre mesi. Questo è quello che io voglio evitare, la sto mettendo
proprio, in maniera sintetica e generica, proprio, per dare la possibilità di adottare il Regolamento, ma di non
limitare l'intervento e il dibattito dei consiglieri che mi hanno preceduto.

Consigliere Pappalardo
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Io, ringrazio i soliti irriducibili colleghi di maggioranza, presenti in aula, irriducibili, forse irriducibili, spero che
non si trasformino in fessi, ma questo, dipende un po'dai soliti presenti. Consigliere Amato, ringrazio anche,
sicuramente anche i componenti dell'opposizione, ma facendo parte di una maggioranza, non posso far notare,
la solita presenza dei soliti irriducibili, rispetto ad altri. Detto questo, io inviterei, però gli irriducibili, a far finta,
che stiamo trattando, lo dico anche in senso polemico, un regolamento proposto dall'Amministrazione,
cerchiamo di cerchiamo di far finta e quindi cerchiamo di votarlo, senza stare qui troppo a pensarci troppo,
senza acquistare, che io non capisco come quest'Aula possa avere una doppia veste, un doppio comportamento
come se, regolamenti importantissimi per la vita di questa città, vengano votati in pochi millisecondi.
regolamenti importanti, sicuramente senza dubbio, ma non come altri, solo perché proposti da una
Commissione, debbano essere così sviscerati e messi in dubbio, come se c'è dietro non so che cosa. Io penso,
che sia stato l'operato di una Commissione, che abbia cercato di migliorare, quello che era la città, sicuramente
ulteriormente migliorabile in Consiglio comunale, come magari si sta facendo con un emendamento, ma senza
stare lì troppo a fare finta di non capire e quindi chiedersi, ma e se e via di seguito. Io credo, non mi sono
interessato in prima persona di questo Regolamento, ma credo di aver capito dalle sedute svolte in quest'Aula,
che è stato previsto, sono state previste, una serie di nuove possibilità di insediamenti produttivi, nel frattempo
si sono non regolarizzate, perché non lo erano prima, rna si sono ulteriormente definite, quelle che erano
l'esistente, perché questi, ivi comprese, perché possibilmente, il vecchio Regolamento, ma, e via seguito e
quindi abbiamo sistemato ulteriormente, non sistemato e basta, ulteriormente quello che c'era e si è arrivato a
un lavoro in Consiglio comunale, che sicuramente deve essere sottoposto alle parti politiche, ai Consiglieri che
magari in Commissione non hanno avuto la possibilità di dire la loro. Io, francamente mi sento, no,
rappresentato bene, ultra rappresentato dalla commissione Quarta, che ha lavorato e quindi, ho anche una
fiducia personale e credo che. l'emendamento proposto dal consigliere Cantarella, non è che è stato proposto
dal Consigliere Cantarella, credo come Consigliere Cantarella, penso che abbia fatto una, abbia ascoltato un
po;i Consiglieri facente parte di una maggioranza e credo che l'emendamento proposto di fatto, va a salvare,
quello che è l'inquadramento, la velocità di approvazione di questo Regolamento, perché di fatto va a salvare il
lavoro, sia della Commissione, ma degli uffici, che si sono premurati nel dare dei pareri, di predisporre delle
planimetrie, perché, inutile che c'è le diciamo mille volte le cose, quando si ha a che fare con proprietà
comunali, quindi può essere un suolo pubblico, può essere un tetto, può essere un edificio può essere
un'immobile, tutto passa da questo Consiglio comunale; è ìa legge che lo prevede, quindi non ci può essere ne
un funzionario, ne un Amministratore né un cittadino, che sì può inventare una procedura diversa; quindi la
legge lo prevede, quindi se il Consigliere Cantarella, perché l'ha detto lui, ma penso che sia condivisa, dice,
che mette un numero massimo, tanto per mettere la politica e questo io l'ho detto anche l'altra volta consigliere
Amato; è la politica che decide, dove andare ad insediare e ha una visione della dello sviluppo di questa città.
Dopo che ha deciso questo, la politica, si misura con la legge, quindi con la con l'Amministrazione e ne verifica



se quella propria idea, può trovare un riscontro di viabilità in questo caso, di fattibilità tecnica, ma è la politica'
decide. Quest'Aula, io sono convinto, per quanto mi riguarda, non può e non deve essere disponibile a discutere
con la con la parte amministrativa, con i funzionali, dove si devono fare i chioschi, se no è finita, ciò non ha
senso, quest'Aula, deve prendersi la responsabilità di proporre e poi naturalmente i funzionar!, nel pieno delle
proprie competenze, devono dire sì,o devono dire no; quindi io spero, questa domanda, non si è fatta più al
funzionario., perché se no, stiamo perdendo solo solo tempo, che ne pensi? Che non ne pensi. Non può, no
perché non pensa, per carità, vai, me ne guarderei, ma perché non è la sua funzione, la funzione è nostra quella
di pensare. Detto questo e spero di non doverci ritornare più, perché stiamo svilendo sempre più il ruolo del
Consiglio Comunale, ripeto facciamo finta che è il regolamento dell'Amministrazione, così andiamo più veloci.
Ora ritornando al discorso del Consigliere Cantarella; il consigliere Cantarella, dice una cosa molto semplice:
abbiamo individuato delle aree, abbiamo fatto un lavoro, bene, salviamolo, continuiamo andiamo avanti, però,
siccome non siamo perfetti, siccome non siamo onniscienti, diamo la possibilità di non dover tornare di nuovo
in Aula per fare prima il Regolamento, ma tornare in Aula sicuramente per approvare eventuali nuove richieste
che non sono inserite nelle planimetrie, fino a un massimo di quindici e che abbiano ottenuto già un filtro da
parte degli uffici preposti per venire in Aula. Capisco consigliere Amato che può diventare anche antipatico
andare a parlare di una singola persona, o di una singola concessione, io sono concorde col dire che è antipatico,
però l'abbiamo fatto anche altre volte altre volte è successo, ma abbiamo parlato ultimamente di un diritto di
superficie, su un'aria che era abusiva. Qua si vota a favore e si può andare anche a sfavore. Consigliere Amato,
quest'Aula, non qui, soltanto per votare a favore o a sfavore, siamo qua per farlo, secondo scrupolo, secondo
coscienza e secondo tutto quello che ne proviene dal nostro mandato; quindi quest'aula stavamo dicendo, se ci
siamo dimenticati un'aria, se non abbiamo in previsione uno sviluppo della città, perché forse l'ultimo
Regolamento risale a quindici anni fa. non so quanto è stato fatto l'ultimo, in quindici anni, può tranquillamente
cambiare la storia di una città. Se l'abbiamo dimenticato, è inutile tornare in Aula, per fare il Regolamento; c'è
l'ufficio, sa che può arrivare a quindici, valuta se positivo, o no, dopo deve venire in Consiglio comunale,
perché non c'è una planimetria, non c'è un Consiglio che ha votato e se sono rose, fioriranno. Quindi, ma
purtroppo, io capisco che è, diciamo non è elegante, diciamolo così, però diciamo che la legge, io penso che ce
lo consente, non penso che diciamo la legge non ce l'ho consente. Completando, io penso che l'architettura è
chiara, ora siamo consiglieri comunali e siamo chiamati a votare, l'emendamento è stato molto semplice, io
penso, Consigliere Cantarella che lei debba chiedere, anche un parere tecnico all'emendamento, prima di essere
votato, io sono convinto che, il lavoro della Commissione e dei funzionari, perché non c'è solo lavoro della
Commissione, deve essere completato e salvaguardato, Grazie.

Consigliere Amato
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Mi sembra, che gira che ti rigira, si vuole strumentalizzare quello che era un ragionamento, dal ragionamento,
siamo arrivati ad altre cose, qua nessuno si è tirato indietro, nel dire, vogliamo, cioè nessuno, ad oggi, ha detto
che non è d'accordo sull'allargamento delle aree, nessuno ha detto che quelle aree non vanno bene, nessuno ha
detto che la commissione non ha fatto niente, nessuno ha detto, allora, tanto per tagliare la testa al toro; se deve
passare il messaggio, che questo regolamento è fatto dall'Amministrazione, è come se fosse stato fatto
dall'Amministrazione, noi, non lo votiamo. Se deve passare il messaggio, che questo regolamento è stato
proposto dall'amministrazione, senza leggerlo, io voto no; se è stato fatto dalla Commissione, ma lo deve dire
qualcuno, ora si alza qualcuno e dice che è stato fatto veramente dalla Commissione, noi lo votiamo, apportando
o facendo delle proposte di modifica, secondo la nostra coscienza. Noi interessi non ce ne abbiamo, noi stiamo
parlando per il bene dalla città e mi sembra che già ci sono stati interventi di persone, che lavorano nel
territorio, che non fanno solo i consiglieri, che lavorano nel territorio e che hanno espresso dei pareri. Se uno lo
vuole capire che messaggio sta passando, è un discorso, se uno non lo vuole capire,, siccome l'italiano è troppo
belìo, può essere interpretato, ma sai con quante volontà, hai voglia. Allora dico: questo regolamento è stato
fatto, perché già anni addietro, tre anni, quattro anni fa, anch'io avevo messo mano in questo regolamento ed è
un regolamento abbastanza complesso, che non è il singolo regolamento delle aree in se stessa, da assegnare o
meno, ma all'interno di questo regolamento, ci sono altri piccoli problemi, che poi, un domani ci possiamo
ritrovare. Quindi dico, il parere dei funzionari e questo; che poi c'è la volontà politica di fare cinque Duomi, a
Biancavilla; la volontà politica, facciamo la circumvallazione sud, quella nord, facciamo sessanta piazze,
facciamo ottocento chioschi; tanto stiamo qua e discutiamo, non so di che cosa; Poi arriva un Funzionario,
anche se ha la quinta elementare, ti mette il parere negativo e siamo apposto. Ora dico, secondo noi, andiamo a



verificare bene, prima di votare, non c'è nessuna strumentalizzazione, non c'è nessun passaggio politico, c'è un
lavoro di una Commissione che sì è adoperata, affinchè possa risolvere le esigenze dei nostri cittadini; però
queste esigenze devono essere anche concatenate con quelle che sono esigenze di tante altre cose. Noi stiamo
qua, in forma serena, discutendo, è inutile che andiamo per forza allo scontro; allora se andiamo allo scontro vi
votiamo no; ve lo votate voi che siete bravi e avete i numeri. Quelli che facciamo l'intervento da questa parte
non capiamo niente, perché siamo per rallentare i lavori, siamo per bocciare le proposte dell'Amministrazione.
Aìlora, noi siamo, per verificare bene questa situazione qua,; vogliamo vedere le planimetrie, ci possiamo
sedere ora stesso, invece di dieci aree, ne possiamo mettere anche trenta, basta che ci convinciamo, se c'è la
volontà politica e penso che ci sia la volontà politica, possiamo allargare benissimo, abbiamo qua i funzionar! in
Aula, non c'è bisogno di andare in Commissione, troveremo il modo di come risolvere questo problema. Se c'è
la volontà di tutti quanti e c'è la volontà di tutti quanti, cerchiamo di portare a compimento, un regolamento che
ha una testa e i piedi.

Consigliere Giuffrida
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Presidente, colleghi Consiglieri. Io la volta scorsa, avevo fatto un intervento, con una proposta di emendamento
e vorrei chiarire che, giustamente chi Pha sicuramente, avrà capito che era strumentale il mio, no, no, era
strumentale quale provocatorio; era strumentale, a conseguenza di un discorso che io mi facevo in me stesso,
che il Consigliere Pappalardo, ha sviscerato questa sera; mi ha anticipato, quindi mi ha letto nel mio pensiero e
voglio rassicurare, perché io ho capito un tipo di discorso dal Consigliere Pappalardo, carissimo Mario Amato.
Non ha voluto dire, che il regolamento, facciamo fìnta che Fha fatto l'Amministrazione e per votarlo subito e
toglierci un pensiero, no; ha voluto fare una critica all'amministrazione, assente in quest'Aula; secondo quello
che capisco io e io sono d'accordo con il Consigliere Pappalardo, perché i soliti fessi ormai sono stanco a dirlo,
mancano le solite persone quando si tratta di votare o di studiare, di fare qualche proposta, di dare un contributo,
su alcuni argomenti molto validi per la cittadinanza, sono sempre assenti anche se diciamo che il numero è
valido e consistente questa sera, anche se mancano i pezzi da novanta, pezzi da novanta non è che i pezzi da
novanta li abbiamo fatto diventare noi, ma li ha fatti diventare qualcun altro, pezzi da novanta, che si
permettono di riderci o di scherzarci, che vengono e non vengono quando ci viene comodo, specialmente
vengono quando c'è qualche telefonata
c'è qualche proposta dall'amministrazione e lo sono c'è la trafila degli Assessori presenti, ce la trafila, perché

non riesco a capire, ancora non riesco a capire perché poi è facile da capire, che c'è non la prenda a livello
personale, c'è l'assessore al ramo, in quest'Aula e non riesco a capire perché non da, il suo parere
dell'amministrazione, non da il suo contributo, su cosa ne pensa l'Ajnministrazione, non da il suo contributo; io,
è permesso, però voglio dire e allora io comincio a capire alcuni passaggi, alcune situazioni, che
l'Amministrazione vuole essere assente su questa proposta, su questa proposta vuole essere assente. Quindi,
carissimo Mario Amato, io ti faccio presente, che questo Regolamento, l'ha fatto dall'a alla zeta, la Quarta
Commissione. Non c'entra con l'Amministrazione, se l'Amministrazione vuole contribuire a dare il suo parere
e a dare qualche esempio, bene; se non vuole contribuire, questa sera dormiamo lo stesso. Grazie a Voi.

Consigliere Sapia
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Io, parlo da membro della Quarta Commissione. l'unico membro d'opposizione dicendo in Commissione, è
stato un lavoro lungo di questo Regolamento, la macchina burocratica, alcune volte si è inceppata, ma la
Commissione ha lavorato bene e l'Amministrazione non è entrata nel nostro lavoro, quindi è un lavoro fatto
direttamente dalla Commissione. Dell'amministrazione, la linea politica viene dettata dal Consiglio, quindi
l'amministrazione, può darci il parere, come anche non ce lo può dare, noi dettiamo una politica e poi si deve
attenere l'Amministrazione; quindi, di conseguenza dico al consigliere Mario Amato che è con me di
opposizione, che il Regolamento è stato fatto per intero dalla Commissione destra e sinistra perché mi hanno
dato i miei spazi e hanno accettato anche i miei indirizzi.

Assessore Mursìa
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Buona sera a tutti, scusate se è arrivato in ritardo il mio intervento, però io capivo che doveva intervenire
l'Assessore in Aula, non è l'assessore al ramo. Riguardo alla questione, io sono arrivata in ritardo alla., ci
sono arrivata quando già la discussione era già inoltrata, quindi almeno da quello che ho potuto capire, il
problema di aumentare questi chioschi a Biancavilla. Io sono sempre del parere che, Biancavilla sì deve
espandere, perché, come già si vede anche bene sabato e domenica viene tanta gente di fuori e quindi e se si
da modo di farne venirne altra, ben venga, quindi sono d'accordo. Aumentare questi chioschi; Perché
limitare il numero se ci sono le aree disponibili?

Consigliere Giuffrida
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Io mi scuso con la.. l'Assessore Mursia, ma non era un intervento specifico per l'Assessore Mursia; vede
Assessore, qua, si sta riducendo questo Consiglio comunale e lei assessore ha ridotto tutto. Noi abbiamo fatto un
Regolamento, di trentacinque articoli e non c'è soltanto la questione chioschi, in questo Consiglio comunale; in
questo Regolamento si parla di tante e tante altre cose, si parla di mercato Giornaliero, si parla di mercato
settimanale, abbiamo parlato sulla sicurezza del mercato settimanale, quindi io desideravo un lavoro fatto da
mesi e mesi e mesi, maresciallo ci scusi da mesi di Commissioni, di Commissioni, giusto e, non è che ne
abbiamo parlato solo di chioschi, abbiamo parlato per i cittadini del mercato settimanale, che è stato un lavoro
pesante, anche per i funzionari, per la sicurezza, per il mercato giornaliero e, non è che l'Amministrazione ha
contribuito, a darci un sollievo o un'opinione di sollievo a noi, su questo Regolamento.

Consigliere Cantarella
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Voglio precisare un aspetto. E' vero che ci sono delle previsioni, ma indicano complessivamente un'area, non ci
siamo permessi, perché abbiamo un poco di cognizione tecnica dell'argomento, di indicare la postazione
precisa, quando indichiamo contrada Ciancianella, cosa vogliamo dire? Vogliamo dire, che in queìPampia
ampia zona che sta nascendo, che si sta sviluppando, lì, noi vediamo la possibilità che nasca un nuovo chiosco,
che abbia la possibilità di ricezione dei passanti di quella zona; perché vediamo che è una zona in espansione,
ma non ci sogniamo di dire dove, può essere posto a centro rispetto alle carreggiate che non sono occupate da
posteggi, può essere posto lateralmente, sicuramente il comandante delia polizia municipale non lo consentirà,
di poter far nascere un chiosco, laddove si preclude la viabilità questo è sicuro; come anche il tecnico, non non
mi farà nascere un chiosco laddove c'è un problema di natura urbanistica; dunque messi insieme queste due
esigenze, abbiamo impiegato un'area, che è una contrada che quella pressappoco dalla pedata di S. Placido a
quella di Ciancianella e poi saranno loro, a vedere quali sono le condizioni più semplici, per poter realizzare,
quello che l'uomo politico, da come indirizzo. Solo questo abbiamo fatto come abbiamo fatto anche in altre
occasioni, non potevamo a mio avviso andare oltre queste previsioni, perché? perché se fossimo andati ben oltre
questo, avremmo commesso l'errore della presunzione di sostituirci noi, ai tecnici e a quelli che debbono
compiere determinate scelte. Noi, veramente lo dico con libertà di opinione e di scelta, abbiamo pensato che il
Paese crescesse, in questa maniera e se un amministratore pubblico non riesce a capire come sta evolvendo il
suo Paese, dal punto di vista commerciale e urbanistico, penso che non è un Amministratore attento. Io ho,
l'ambizione di dire che questo Consiglio comunale, con l'approvazione di questo Regolamento, una volta tanto,
senza imput dell'Amministrazione, senza imput di nessuno e senza voler vantarmi di niente, perché non c'è
nessun vanto. Il Consigliere Sapia, ha detto, ha comunicato a questo Consiglio comunale una cosa, che poi
spesso si sottovaluta; vi ha comunicato con parole sue; guardate che abbiamo lavorato insieme in questo
Regolamento e sono state ascoltate anche le idee il pensiero e le opinioni dell'opposizione rappresentata in
quella Commissione e lo dico con un pizzico di orgoglio. Se anche voi che fate parte della minoranza, tu, la
collega, altri colleghi siete qui è perché spero, questo regolamento non si possa mai intravedere chi l'ha fatto, o
cosa pensava, ma è un regolamento, che quando lo adotta il Consiglio comunale, tutti penso che stiamo facendo
una cosa positivo per il Paese; anzi non per questo perché sto parlando in questo momento e non perché non
l'ho fatto, ma nel mio cuore, vi ringrazio anticipatamente della vostra presenza e del vostro contributo, come
minoranza.

Consigliere Amato
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Ormai, le due cose, le dobbiamo sdoppiare, collega Cantarella. Dal punto di vista del passaggio politico, non ci
sono problemi, già, io l'ho detto precedentemente. Mi sembra che emerge il problema, dal punto di vista
tecnico, cioè, se noi andiamo ad approvare la planimetria; non stiamo individuando una zona Vincenzo nella
planimetria c'è stampato quel rettangolo, c'è stampato quel puntino, che è quello là, cioè non lo so se poi loro
sono in grado di andare a modificare questo, io voglio il conforto suo; c'è la Bisogni, c'è Vincenzo, e bene, poi
se è spostata di un metro o di cinque metri è uguale, però non vorrei che dopo che c'è una richiesta, dopo che,
noi andiamo a votare questo regolamento, dopo che facciamo i vari confronti, dopo il lavoro della
Commissione; poi ce ne accorgiamo? Si. Siccome ora, la richiesta è fatta cinquanta centimetri da dove è
prevista la planimetria, non lo possiamo accettare.**Invito i funzionari, sia la dott.ssa Scandura, che la dott.ssa
Bisogni, ad alcune precisazioni. Nell'articolo quattordici, c'è messo, per quando riguarda, penso si riferisce
questo discorso ai chioschi, per la vendita dei fiori; non superiore a dodici metri quadrati; come mai questo
vincolo sia regolato da una normativa, questa è la mia prima domanda; perché l'avete proprio specificato.
Vincenzo Cantarella, nell'articolo quattordici c'è messo che, per i chioschi dei fiori, la superfice, non deve
essere superiore a dodici metri quadrati. Questo, non so se c'è una normativa che regola questa faccenda,
oppure è un nostra considerazione; poi, se è nella normalità, se dove avete messo i chioschi disponibili,
facciamo finta che questa sera passa per dieci, poi pervengono quindici domande, cioè l'assegnazione viene
fatta, sull'arrivo delle richieste. Qua non sono d'accordo, dicendo, forse che è meglio fare un bando.*** io***
volevo rispondere solo per la parte., e anche alla richiesta dei consigliere Amato. Sulla descrizione specifica,
dove andare ad allocare il posteggio. Il problema nostro, è stato anche quello della Commissione, perché noi
abbiamo anche individuato delle aree, dove anche la destinazione urbanistica è diversa, cioè ci troviamo in aree
o dove c'è magari verde agricolo e quindi, siamo andati anche oltre, quindi andare a individuare anche, voglio
dire, dodici; quattordici; sedici metri, in maniera precisa, dove non c'erano neanche strade probabilmente, in
questo senso, quindi, non si poteva essere così precisi, a dire, perché: prendi la zona Ciancianella, c'è il
discorso se si fa la circumvallazione, se non si fa. Come vai, ad allocare una postazione? nel discorso Don
Bosco, c'era questa possibilità. Siamo andati oltre a quello che è una programmazione, dico in zona, dove la
destinazione urbanistica è completamente diversa da quello che stiamo andando a trattare, abbiamo messo, dice
chi vuole scommettere, quella è la zona; però andarlo ad allocare in maniera specifica, già da adesso, diventava
difficile da parte nostra, perché non so se si farà la circurn vai lazi one sud, si farà, se non si farà dov'è
posizionata precisa. Diventava difficile in questo senso.

Architetto Bisogni
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Nella planimetria è stato individuato un quadratino, ma in realtà, in funzione della viabilità, noi oggi, non lo
possiamo sapere, perché c'è la costruzione dei marciapiedi, la realizzazione di un'area di svincolo in funzione di
"Iperfamila". Se si guarda il dettaglio, se si guarda il dettaglio, perché quella è la planimetria, ma questo è
l'altro allegato e in ogni allegato, c'è singolarmente ogni Piazza, e Via. Se andiamo a prendere la contrada
:£Ciancianella", quadratino non ce ne.

Consigliere La Delfa
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Tanto per dare maggiore supporto, io dico, che sono d'accordo all'intervento fatto e all'emendamento cosi
come proposto da parte del mio Capogruppo, il Consigliere Cantarella Vincenzo.

Consigliere Mignemi
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Anch'io, sono d'accordissimo con l'intervento che ha fatto il presidente Cantarella.

Vice Segretario - Capo Area doti. Leonardi
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L'emendamento è questo. All'articolo quattordici, dopo l'elencazione dei., io debbo capire, qua è a penna. Sono
tredici aree da adibire alle installazione di chioschi, di cui undici..., d'accordo, perché è stato corretto penna;
dopo l'elencazione delle tredici zone, viene proposto di inserire questo capoverso. oltre alle previsioni, del
presente Regolamento, sono ammesse delle istanze, e. se ne ricorrono i presupposti, saranno autorizzati, fino ad '
un massimo di numero quindici chioschi totale.

Architetto Bisogni
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Presidente, Consiglieri; numero quindici, che cosa si intende? il totale, compreso i due., da mettere dove? Non
posso valutare in maniera favorevole; ma i requisiti dovrà essere un funzionario a deciderli. Stabiliamo sin da
ora dove debbono essere le aree e allora si penserà, poi..

Consigliere La Delfa
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Io credo che è stato chiarissimo, il Funzionario dando il suo parere. La volontà mia era quella di andare sempre
ad incrementare, però visto e considerato che. lo diceva poc'anzi il Consigliere Giuffrida; la Commissione ha
lavorato su questo Regolamento, ci hanno lavorato in maniera seria e anche se hanno dimenticato ad individuare
qualche zona, io l'ho detto, ho invitato i componenti della Commissione, mi sono fatto anche un giro con
Vincenzo Cantarella, Vincenzo Cantarella, parlava del consigliere così, ma il consigliere ero io, ci siamo fatti un
giro assieme, per individuare anche altre zone, abbiamo individuato. Ci sono altri quattro, cinque posti, da poter
inserire. La Commissione, in maniera, così giustamente dice, noi abbiamo lavorato, ora arriva in Aula,
giustamente, io mi sono accorto in ritardo che mancavano, c'erano anche altri posti che potevano andare anche
bene; però oggi vedo che, c'è l'impossibilità da parte dell'ufficio, da parte., mancano le relazioni, mancano le
schede, là dove andare ad indicare il posto preciso. Se io, ora indicherei o indicarsi i posti precisi, il funzionario,
cosa farebbe? il funzionario, oggi che mi dice? mi dice no, mi servono le planimetrie e deve tornare indietro,
deve tornare questo Regolamento tornare di nuovo. Allora, come vengono allegate le planimetrie al
Regolamento? Se io oggi faccio una proposta, io per esempio, un esempio sto facendo, tanto per capirci, se io
oggi dico a questo Consiglio comunale, individuo i posti e dico i posti sono: uno, due, tre, quattro e cinque;
manca la planimetria, ora sul regolamento che noi andiamo ad adottare, che succede? Si deve rifare di nuovo, si
deve rifare tutta la planimetria IVA per e io siccome io non_voglio fare perdere tempo ai miei colleghi della
Commissione e a tutti i componenti, lo posso fare? No! non si può fare. Io posso indicare il numero dei
chioschi, dove sono le zone. Se il regolamento e da parte dell'Ufficio, l'Ufficio si prende l'impegno, che entro
domani mattina, possiamo riuscire in tempo tecnico, il tempo materiale che ha bisogno il Tecnico, perché è il
tecnico che chiede questo tempo, giustamente: io sono propenso a chiedere il rinvio del Consiglio Comunale, a
mercoledì ed indicare direttamente ora in questa seduta, oppure giovedì però indicare i posti, e la parte politica
la fa veramente questo Consiglio Comunale.

Consigliere Giuffrida
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Presidente, colleghi Consiglieri; io ancora una volta non riesco a capire, si fa una proposta, si fa una
controproposta, poi ci si ripensa. Abbiamo capito una cosa soltanto, che il problema di allargare ancora,
secondo questo emendamento, è un po'complicato; per la planimetria domani mattina, poi scusando la frase, si
tocca, si fa venire un poco di febbre e invece di un giorno, ci vogliono ventiquattro ore, quarantotto ore e via di
seguito; siccome è un problema di Commissione, io chiedo al consigliere Cantarella di ritirare la proposta, se
dato, che sta decidendo, il consigliere La Delfa, se ne possono fare uno, due, quindi questo cinema non c'è. Se
vengono esauriti i numeri abbiamo fatto, vuoi dire che, la Commissione si è riunirà, cambierà il regolamento,
facciamo ancora un po' di Commissioni e facciamo altri articoli e altre cose. Intanto ci sono undici, dodici,
tredici; ora andiamo su questo regolamento, e poi se ci sono altre esigenze, non è che poi la Commissione, o il
Consiglio comunale, non può cambiare il regolamento, lo può cambiare. Quindi propongo, invito, il
Consigliere Cantarella, di ritirarsi e continuare i lavori.



Consigliere Cantarella V.
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magne taf ano/Convertitore, Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Ritira l'emendamento.

Consigliere La Delfa
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Io, vi dico una cosa, Consiglieri Comunali; noi dovremmo andare riprendere poi, dobbiamo andare
riconvocare, si deve riconvocare una nuova Commissione, poi per andare a dare la possibilità a chi, se
veramente poi c'è la volontà di andarla realizzare, la Commissione si deve riunire per andare a cambiare
l'articolo, quell'articolo deve tornare di nuovo in Consiglio comunale; mentre siamo oggi in questo Consiglio
comunale, perché non andare ad espletare il Regolamento, quest'articolo visto che c'è la volontà da parte mi
sembra di avere capito, dal precedente Consiglio comunale, la volontà è quella di ..di andare ad allargare:
perché ora si dice no, lasciamo stare le cose come stanno, o si allarga ora, mentre abbiamo il regolamento nelle
mani. Chiedo dieci minuti di sospensione.

Il Presidente, udita la richiesta di sospensione formulata dal Cons. La Delfa, invita il Vice Segretario a
procedere alla votazione per la sospensione dei lavori di 10 minuti.

Il Vice Segretario, alle ore 21,40, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:

> Consiglieri presenti n. i/.-Furnari, La Delfa, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo,
Mignemi, Vasta, Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.9: Magra, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza,
Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 10 Consiglieri: Furnari, La Delfa, Cantarella V.s D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. 1 Consiglieri: Giuffrida.
>- Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 11

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.ll

Consiglieri assenti
n.9

Votazione: Favorevoli n.10 Contrari: n. 1

Proposta sospensione dì 10 minuti
Accolta

II Presidente, dichiara accolta la sospensione dei lavori.

II Presidente, invita il Vice Segretario a procedere all'appello per la ripresa dei lavori.
Il Vice Segretario, alle ore 21,50, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:
/> Consiglieri presenti n. 70:Furnari, La Delfa, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo,

Mignemi, Amato, Portale, Sapia.
> Consiglieri assenti n.10: Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza,

Cantarella M., Mursia.



Il Presidente, dichiara valida la seduta per la ripresa dei lavori. Invita il Cons. La Delfa a prendere la
parola.

Consigliere La Delfa
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Signor Presidente, colleghi Consiglieri, allora, ho riflettuto per quando riguarda la .. la mia proposta, la ritiro,
anche se ancora sono titubante, però per una questione di maggioranza, sull'impegno fatto anche da parte del
mio Capogruppo e della Commissione, ritiro la proposta.

Consigliere Amato
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Siamo favorevoli, all'articolo proposto dalla Commissione.

Art.14
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 14 della proposta di deliberazione.

II Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'ari 14.
Il Vice Segretario, alle ore 21,55, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:

> Consiglieri presenti n. 70:Furnari, La Delfa., Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo,
Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.10: Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza,
Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 10 Consiglieri: Fumari, La Delfa, Cantarella V., Giuffrida,
D'Asero, Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 10

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.10

Consiglieri assenti
n. 10

Votazione: Favorevoli n.10 Contrari: n. O

Articolo 14
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato Fart.14.

ArU5
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 15 della proposta di deliberazione.

11 Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione delPart.Ì5.

Il Vice Segretario, alle ore 21,57, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:



Consiglieri presenti rt.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.
Consiglieri assenti n.ll: La Deìfa, Magra, Vasta;, Salva., Chisari, Ventura., Rapisarda, Petralia,
Sapienza., Cantarella M., Mursia.
Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo^ Mignemi, Amato, Portale, Sapia.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 15
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art.15.

Art.16
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 16 della proposta di deliberazione.

Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'arti 6.

Il Vice Segretario, alle ore 22,00, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:
> Consiglieri presenti n.PrFurnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,

Amato, Portale, Sapia.
> Consiglieri assenti n.11: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,

Sapienza, Cantarella M., Mursia.
> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,

Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.
^ Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. l l

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 16
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art.16.

.17AI Ul /

II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 17 della proposta dì deliberazione.

li Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'arti?.



Il Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

Consiglieri presenti n.9:Furnari, Cantarella V.; Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.
Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta., Salva., Chisari., Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.
Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Fumari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale., Sapia.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O

Articolo 17
Approvato

Il Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art.17.

Art.18
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 18 della proposta di deliberazione.

II Presidente, invitai! Vice Segretario a procedere alla votazione del l'arti 8.

Il Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti H.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M.5 Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presentì
n.9

Consiglieri assenti
n. l l

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O

Articolo 18
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art.18.

Art.19
II Cons. Cantarella V. legge l'artìcolo 19 della proposta di deliberazione.

II Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'arti 9.



Il Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

Consiglieri presenti «.S.-Furnari, Cantarella V., Giuffrida, Pappalardo, Mignemi, Amato,
Portale, Sapia.
Consiglieri assenti n.12: La Delfa, Magra, D'Asero, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda,
Petralia, Sapienza, Cantarella M., Mursia.
Hanno espresso voto favorevole n. 8 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, Pappalardo,
Mignemi, Amato, Portale, Sapia.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 8

Consiglieri in
n.20

carica

Consiglieri astenuti
n.O

Votazione: Favorevoli n.8

Consiglieri presenti
n.8

Consiglieri assenti
n. 12

Contrari: n. 0
Articolo 19
Approvato

Il Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art.19.

Art.20
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 20 della proposta di deliberazione.

Fi Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'art.20.

Il Vice Segretario, alle ore 22,10, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:

> Consiglieri presenti n.9;Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
>• Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 20
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato Tart. 20.

Art.21
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 21 della proposta di deliberazione.

Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione delPart.21.



Il Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

Consiglieri presenti n.9;Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.
Consiglieri assentì n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.
Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignerni, Amato, Portale, Sapia.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
ri.20

Consiglieri votanti
n. 9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O

Artìcolo 21
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art.21.

Art.22
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 22 della proposta di deliberazione.

Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'art.22

II Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n.9;Furnari., Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza., Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari^ Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n.ll

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O

Articolo 22
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 22.

Art.23
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 23 della proposta di deliberazione.



Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione delPart.23

II Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti rc.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia,

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 23
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 23.

Art.24
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 24 della proposta di deliberazione.

II Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'art.24.
Il Vice Segretario., procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 24
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 24.

Art.25
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 25 della proposta di deliberazione.



Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione deH'art.25
II Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

Consiglieri presenti n.9;Furnari, Cantarella V.., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.
Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra., Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petratta,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.
Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Fumari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrarì: n. O

Articolo 25
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 25,

Art.26
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 26 della proposta di deliberazione.

il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'art.26

II Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
AmatOj Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petratta,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

s> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

*> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 26
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 26,

Art.27j-Xl Ì.Z. /

II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 27 della proposta di deliberazione.



Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione delFart.27

lì Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n.P.-Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo., Mignemi,
Amato., Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra., Vasta, Salva., Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furaari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 27
Approvato

Il Presidente., udita la superiore votazione dichiara approvato Fart. 27.

Art.28
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 28 della proposta di deliberazione.

Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione delFart.28

II Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n.9;Furaari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 28
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato Fart. 28.

Art.29
II Cons. Cantarella V. legge Farticolo 29 della proposta di deliberazione.



li Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'ari.29

II Vice Segretario,, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presentì rc.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petraìia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 29
Approvato

Il Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 29.

Art.30
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 30 della proposta di deliberazione.

Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione deH'art.30

II Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n.9.-Furnari, Cantarella V-, Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti nJl: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petraìia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida., D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.

>• Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O

Articolo 30
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 30.



Art.31
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 31 della proposta di deliberazione.

Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'art.3 1
II Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti tt.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi.,

Amato, Portale., Sapia.
> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra., Vasta., Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,

Sapienza, Cantarella M., Mursia.
> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Fumati, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero3

>
Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.
Hanno espresso voto contrario n. G 'Consiglieri:
Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O
Articolo 31
Approvato

Il Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 31.

Art.32
II Cons. Cantarella V. legge l'articolo 32 della proposta di deliberazione.

Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'art.32
II Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Portale, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia,
Sapienza, Cantarella M., Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari., Cantarella V., Giuffrida., D'Asero,
Pappalardo, Mignerni, Amato, Portale, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O

Articolo 32
Approvato

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvato l'art. 32.

Consigliere Cantarella V.
(Microfono spento — Nessun appunto)



Consigliere Amato
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore, Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delie frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Dottoressa Scandura, qua c'è messo perché, mettiamo per almeno cinque giorni alla settimana; poi la
disponibilità delle aree, perché quarantaquattro posteggi? quanti sono oggi, i posti assegnati? dico, i
quarantaquattro posteggi, nuovi, ad oggi... In questo allargamento che noi vogliamo fare, siamo propensi a
farlo, evidentemente, abbiamo delle richieste di persone, di ditte, che che non sono state esaudite? Al momento
no, e disponibilità di aree? Le aree che abbiamo, non abbiamo trentaquattro aree, giusto, sono tutte trentaquattro
già coperte, oppure abbiamo disponibilità? ce ne sono libere! ce ne sono tante! e voglio porre all'attenzione sia
del Consiglio, sia dalla Commissione, che ancora c'è la disponibilità di aree, quindi non lo so, se è il caso di
allargare ulteriori posti; comunque se ci sono i vari pareri, mi fido dei pareri tecnici e dei funzionari sia del
comandante dei vigili urbani, sia dell'ufficio tecnico, per allagare tutti i dieci posti.**Ora dico, verbalizzate,
dico, sul Regolamento, siccome qualcuno si lamenta, ci sono dei consiglieri di serie A, presidente, e consiglieri
di serie B, ma sono di serie B, al contrario, tipo l'Eccellenza. Praticamente, quando dobbiamo badare, su un
contributo, su un regolamento, sono sempre assenti. Ora su questo regolamento così importante dibattito,
confronto, sospensione, avanti indietro; dico qua non c'è nessuno; praticamente mancano sia i componenti di
maggioranza, sia i componenti di minoranza. A tal punto cosa dobbiamo fare? Dobbiamo andare avanti, ci
dobbiamo accollare sempre questo tipo di lavoro da tutti quanti. Dico, ai capigruppo consiliari, siamo convinti
di andare avanti? Andiamo avanti.

Consigliere Cantarella V.
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al tnagrteiofano/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Specifico che, il Responsabile rni ha fatto vedere L'art. cinque, che prevede le procedure, relativo all'ari
diciotto, da cui si evince la regolarità (non comprensibile)...

Consigliere Giuffrida
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono!Convertitore. Lavorazione e
impaginasione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Ringrazio il capogruppo che mi ha dato la possibilità di intervenire. Prima del voto finale, io volevo mettere a
verbale, un ringraziamento totale per l'istruttore amministrativo., dott.ssa Carmela Scandura e il funzionario
responsabile, l'architetto Maria Cristina Bisogni e il comandante dei vigili urbani Lanaia; per la collaborazione
data, affinchè, questo regolamento così corposo, venisse realizzato. Grazie.

Consigliere D'Asero
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofónoj Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Grazie, Signor Presidente. Io, invece, ci tenevo a ringraziare i componenti della Commissione, che hanno
portato avanti questo lavoro, sicuramente un lavoro importante, che va nella direzione, di aggiustare il tiro su
quello che magari non funziona, supportato dai tecnici del settore, nostri impiegati comunali e cercare di dare
ampio, diciamo respiro alla voce imprenditoriale, che si dovrebbe aggirare qui per il Paese. Effettivamente,
da notare che siamo rimasti, quattro gatti, all'interno di questo Consiglio Comunale. Devo dire, ringrazio
soprattutto anche i componenti di minoranza che hanno consentito di portare avanti questo lavoro e di
concluderlo nell'arco di questa serata. Vede, sicuramente tutto il lavoro che viene svolto, può sempre essere
migliorabile, perché nessuno è perfetto e nessuno conosce a pieno tutte le materie; talvolta non le conoscono
neanche quelli del settore; però, bisogna apprezzare lo spirito con il quale viene fatto un lavoro e sebbene devo
dire, che il miopgruppo politico non è rappresentato in alcun modo all'interno di quella Commissione, si lavora
anche un po' sulla fiducia, una Commissione va su un argomento, l'altra su un altro ecc.. e si cerca di portare a
casa qualche risultato. Speriamo, questo lavoro che è stato svolto, possa dare alla citta di Biancavilla, la
possibilità a qualcuno di sistemare, di creare anche opportunità di lavoro ecc...; quindi, il voto sarà favorevole.
Presidente Furnari ringrazia tutti per l'apporto dato.

Votazione intero Regolamento



Il Presidente, invita il Vice Segretario a procedere alla votazione dell'intero regolamento.
Il Vice Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n.9:Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi,

Amato, Portale, Sapia.
> Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petratta,

Sapienza, Cantarella M., Mursia.
> Hanno espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,

Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.
> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri. " ' " • • ' -'••••

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.9

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O

Intero Regolamento
Approvato

II Presidente., udita la superiore votazione dichiara approvato l'intero regolamento. Da la parola al Cons.
Mignemi che ha chiesto di volere intervenire.

Cons. Mignemi

Chiede l'immediata esecutività del regolamento.

Votazione immediata esecutività

II Presidente, accoglie la richiesta del Cons. Mignemi ed invita il Vice Segretario a procedere alla votazione
dell'immediata esecutività.
Il Vice Segretario., procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n.P.'Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi.,

Amato, Portale, Sapia.
> , Consiglieri assenti n.ll: La Delfa, Magra, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda.» Petratta,

^Sapienza,',Cantarella M-., Mursia,
> Hanno"espresso voto favorevole n. 9 Consiglieri: Furnari, Cantarella V., Giuffrida, D'Asero,

Pappalardo, Mignemi, Amato, Portale, Sapia.
> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
• ~ - - : ' •-n,-9~-

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n.ll

Votazione: Favorevoli n.9 Contrari: n. O

immediata esecutività
Approvata

II Presidente, udita la superiore votazione dichiara approvata l'immediata esecutività.

II Presidente Furnari, alle ore 22,30, non essendoci altri punti alPo.d.g. scioglie la seduta.



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
F.to doti. Furnari Placido
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Dalla residenza municipale, addì
Tf C* Y?f~* Ti f'TT'IL SEGRETA FWFRAI i.ijj<Tntj-*\ i-£_*4

apui

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
II Segretario Generale, su conforme relazione dell'impiegato addetto alla pubblicazione degli atti

CERTIFICA

Che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on - line di questo Comune dal
giorno per 15 giorni consecutivi.

Che contro di essa sono/non sono stati prodotti, a questo ufficio, opposizioni o reclami.

Dalla Residenza Municipale, addì ̂

IL MESSO COMUNALE

IL CAPO DELLA 6 ~ AREA DELLE P. O.
F.to Dr. Salvatore Leonardi

IL CAPO DELLA I * AREA DELLE P.O.

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dr. Antonio M- Caputo

E' copia conforme al suo originale da servire per uso amministrativo.
••• — j>v /•*</*.« p; j r Q y fn fi

Dalla Residenza Municipale, addì vi U r t-l-- *-u '
IL SEGRETARIO GENERALE

Dr. Antffftfotyl. ffoputo

Esecutiva per decorrenza dei termini il

3 IMMEDIATAMENTE ESECUTIVA 21/09/2015

Biancavilla, addì :• j - : - ' ** or c IL SEGRETARIOGENERALE

L










